



Ce 21 juillet 2023, l'Association des Clubs de Football Amateur du Cameroun (ACFAC) a tenu une séance extraordinaire pour discuter de la conversation téléphonique présumée entre M. Samuel Eto'o Fils, Président de la Fédération Camerounaise de Football (FECAFOOT), et M. Valentine Kwain, Président du club de football Victoria United. Cette conversation a révélé des pratiques de corruption et de manipulation des résultats de matches organisés par la FECAFOOT. Afrik-Info résume ici la réaction du Bureau Exécutif de l'ACFAC, qui a appelé à la démission de M. Samuel Eto'o Fils et de l'ensemble du Comité Exécutif de la FECAFOOT, et sollicité l'intervention de la FIFA pour la mise en place d'un comité de normalisation.

Les révélations choquantes de la conversation téléphonique :

Dans la conversation téléphonique querellée divulguée sur les réseaux sociaux, M. Samuel Eto'o Fils exprime clairement son objectif d'aider le club Victoria United à accéder à la première division du championnat organisé par la FECAFOOT. Pour atteindre cet objectif, il aurait invité le Président du club à une réunion secrète en présence du président de la commission chargée de désigner les arbitres pour les matches disputés par Victoria United.

La FECAFOOT aux mains de quelques individus :

Selon les échanges téléphoniques, M. Samuel Eto'o Fils considère la FECAFOOT comme étant

sous le contrôle exclusif de quatre personnes, dont lui-même et son interlocuteur. Ils pourraient prendre des décisions arbitraires, notamment suspendre les arbitres moins dociles.

Les conseils compromettants de M. Samuel Eto'o Fils :

Le Président de la FECAFOOT aurait conseillé au Président de Victoria United de faire attention à ne pas être filmé lorsqu'il corrompt des joueurs des équipes adverses, suggérant ainsi une implication dans des pratiques de trucage de matches.

La gravité des accusations et leurs conséquences :

Les membres du Bureau Exécutif de l'ACFAC ont unanimement qualifié ces révélations de très graves et préjudiciables à l'image du football camerounais. Elles jettent un sérieux discrédit sur les résultats des championnats MTN Elite One et MTN Elite Two.

Appels à la démission et à l'action :

Face à cette situation inacceptable, le Bureau Exécutif de l'ACFAC a appelé à la démission immédiate de M. Samuel Eto'o Fils de son poste de Président de la FECAFOOT, ainsi que de tous les membres du Comité Exécutif qui ont gardé le silence complice. Le gouvernement camerounais a également été critiqué pour son inaction.

Demande d'intervention de la FIFA :

Le Bureau Exécutif de l'ACFAC a décidé de porter les faits déplorés à l'attention de la Commission d'Ethique de la FIFA pour enquête.

Mise en place d'un comité de normalisation :

En raison de la gravité de la situation, les membres présents ont unanimement donné mandat au Président de l'ACAC pour solliciter le Président de la FIFA en vue de la mise en place d'un comité de normalisation à la tête de la FECAFOOT.

Les révélations de la conversation téléphonique présumée entre M. Samuel Eto'o Fils et le Président de Victoria United secouent le football camerounais. L'Association des Clubs de Football Amateur du Cameroun a fermement réagi en appelant à la démission du Président de la FECAFOOT et de son Comité Exécutif, et en sollicitant l'intervention de la FIFA pour rétablir l'intégrité et la transparence dans le football du pays. Il reste à voir comment la FIFA réagira à cette demande et quelle sera la suite des événements pour l'avenir du football camerounais.